

Made in Japan: Wenn mein Elektroroller die Einkäufe selbstständig nach Hause bringt
22.03.2017



Das japanische Unternehmen AISIN stellt auf der CeBIT 2017 ein Elektrofahrzeug vor, bei dem man sich tatsächlich zuerst fragt: Ist das ein Scherz? Das Multifunktionsgefährt dient zum einen als eine Art Elektroroller. Mit zwei, drei Handgriffen ist es dann eine Art Segway auf das ich mich stellen und durch die Gegend fahren kann und wieder ein paar einfache Umstellungen und das Ganze ist ein Gepäckwagen und zwar einer, den ich nicht schieben muss, der verfolgt einen nämlich von alleine und er bringt auch die Einkäufe selbstständig nach Hause, wenn ich das möchte.

Interviewbeitrag Hinweis: Aussteller antwortet auf japanisch - danach übersetzt ein Dolmetscher ins Deutsche.

Anmoderation:

Das japanische Unternehmen AISIN stellt auf der CeBIT 2017 ein Elektrofahrzeug vor, bei dem man sich tatsächlich zuerst fragt: Ist das ein Scherz? Das Multifunktionsgefährt dient zum einen als eine Art Elektroroller. Mit zwei, drei Handgriffen ist es dann eine Art Segway auf das ich mich stellen und durch die Gegend fahren kann und wieder ein paar einfache Umstellungen und das Ganze ist ein Gepäckwagen und zwar einer, den ich nicht schieben muss, der verfolgt einen nämlich von alleine und er bringt auch die Einkäufe selbstständig nach Hause, wenn ich das möchte. Tim Kuchenbecker hat sich das Wunderfahrzeug einmal erklären lassen.